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IMÓVEL
sob o enfoque 

de Caroline Sperotto

            
Loteria

SAB

0 mm

DOM

0 mm

SEG

0 mm

25/11/2022 - 14:30h

1º Prêmio - 9.505
2º Prêmio - 5.531
3º Prêmio - 5.059
4º Prêmio - 5.680
5º Prêmio - 2.586
6º Prêmio - 8.361

25/11/2022 - 16h

Até o fechamento 
da edição não havia 
sido divulgado o re-
sultado da extração 
da loteria.

Previsão do Tempo
Fonte: Tempo Agora

Fases da Lua
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MÍN.

32°
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MÁX.

MÍN.

32º
18º

MÍN.

EDIFÍCIO CATEDRAL!

Realize o sonho de ter um 
apartamento em excelente 
localização e ainda com 
uma vista privilegiada para 
a Catedral Angelopolitana, 
uma das construções 
neoclássicas mais belíssimas, 
além de ser o símbolo do 
povo missioneiro. 
Além de 192 m2 de área 
privativa o Edifício Catedral 
conta com :

02 apartamentos por andar, 
03 suítes,
01 lavabo, 
Sala de estar, 
Sala de jantar, 
Cozinha, 
Churrasqueira, 
Área de serviço,
Sacada com vista 
privilegiada, 
O2 elevadores,
03 vagas de garagem, 
Área fitnes,
Salão de festas.

Minguante
16/11 a 22/11

Nova
23/11 a 29/11

Muitas pessoas hesitam em fazer um 
financiamento imobiliário, seja pelo receio em 
assumir um compromisso muito longo ou por 
desconhecer o funcionamento da operação. Em boa 
parte dos casos, a modalidade é a única saída para 
quem pretende realizar o sonho de comprar um 
imóvel. Afinal, os benefícios do financiamento são 
inúmeros.

Além de sair do aluguel, fazer um investimento 
próprio e construir um patrimônio é uma forma de 
investir em seu futuro. Ao contrario de um espaço 
alugado, o financiamento de um imóvel leva a 
liberdade de personalizar sua casa, assim como 
realizar reparos sem a necessidade de comunicar 
alguém e aguardar a aprovação. Entre os benéficos do 
imobiliário o maior deles é sair do aluguel, você deixa 
de colocar o seu dinheiro em algo que não lhe trará 
retorno e passará a investir em um imóvel que é seu.

Assim que o financiamento é aprovado, é possível 
ocupar imediatamente o imóvel. Quem opta por 
juntar todo o dinheiro necessário, por exemplo, pode 
ter que esperar anos até que possa de fato usufruir o 
bem. Nesse caso, muitas vezes o comprador precisa 
ainda equilibrar a poupança com o pagamento do 
aluguel. No financiamento você pode utilizar o imóvel 
enquanto para as parcelas restantes, o que torna 
mais fácil a organização do orçamento. Dessa forma, 
a possibilidade de uso imediato é um dos grandes 
benefícios do financiamento.

E fazer um financiamento imobiliário não significa 
que você estará comprometido com o pagamento até 
o final das parcelas. Dependendo da sua organização 
e das condições financeiras, é possível antecipar as 
prestações ou ate mesmo liquidar o financiamento, 
eliminando o compromisso de uma vez por todas.

Outro entre os benefícios do financiamento 
imobiliário é a possibilidade de facilitar o pagamento 
do imóvel ao utilizar os recursos do FGTS (Fundo de 
Garantia de Tempo de Serviço). O governo possibilita 
ao cidadão a retirada do saldo em circunstancias 
específica, e a compra de um imóvel é uma delas. Para 
resgatar o FGTS é preciso cumprir certos requisitos, 
que devem ser verificados antes de solicitar o 
financiamento. 

O recurso pode ser utilizado para compor o valor da 
entrada ou ainda para amortizar e liquidar prestações 
no decorrer do contrato. Portanto o financiamento 
imobiliário é uma das modalidades mais seguras 
para realizar a compra de imóveis atualmente. Além 
das ótimas condições disponibilizadas pelos bancos, 
o contrato ainda inclui diversas garantias e seguros 
para proteger o seu bem, garantindo uma transação 
muito mais tranquila.

Motivos para 
financiar um imóvel

CIDADANIA

Votação da 
Consulta 
Popular 2022 
é prorrogada 

O prazo para a população votar na Consulta 
Popular de 2022 foi prorrogado até a próxima 
quarta-feira, 30 de novembro. O processo, que 
teve início no dia 14 de novembro, está sendo 
realizado via aplicativo Colab, por meio do site www.
consultapopular.rs.gov.br e no Whatsapp (51) 8924-
1547 (sem inclusão do 9 na frente do número).

Para ter acesso ao ambiente de votação, o 
cidadão precisará informar o número do título de 
eleitor, CPF e data de nascimento, além de telefone 
e/ou e-mail caso opte por receber informações do 
processo. O voto é pessoal e intransferível.

O eleitor de Santo Ângelo terá cinco opões 
de escolha com temas como cicloturismo, 
empreendedorismo, agroindústrias, assistência 
social e mobilidade rural: 

A CONSULTA: Lançada pelo governo do 
Estado em julho, por intermédio da Secretaria de 
Planejamento, Governança e Gestão (SPGG), a 
Consulta disponibiliza neste ano R$ 55 milhões para 
a aplicação em investimentos de propostas sugeridas 
diretamente pela população.

Serão R$ 50 milhões para os Conselhos 
Regionais de Desenvolvimento (Coredes), sendo 

que 80% dos recursos serão distribuídos de forma 
igualitária entre os Coredes e 20% partilhados por 
meio de um rateio, levando em consideração o 
Índice de Desenvolvimento Socioeconômico (Idese) 
de cada região. Mais R$ 5 milhões irão para os nove 
Coredes com maior número de votação, sendo R$ 1 
milhão para o Corede que ficar em primeiro lugar e 
R$ 500 mil reais para o que se posicionarem entre o 
segundo ao nono lugar.

Da mesma forma que em 2021, a primeira etapa 
da consulta popular ocorreu de maneira digital 
pelo aplicativo Colab. O cidadão, após realizar o 
seu cadastro no aplicativo, lançou sua proposta, 
em forma de postagem, com descrição da ideia 
justificando sua importância para a região, nas 
áreas da Agricultura; Turismo; Direitos Humanos 
e Assistência Social; Meio Ambiente; Cultura; 
Obras e Habitação; Transportes; Esporte e Lazer; 
Desenvolvimento Econômico; Inovação, Ciência e 
Tecnologia, e Trabalho e Renda.

A Secretaria Municipal de 
Saúde (SMS) de Santo Ângelo 
atualizou na manhã desta 
quinta-feira (24) o vacinômetro 
Covid-19. O processo vacinal 
iniciou em Santo Ângelo no mês 
de janeiro do ano passado. Em 
23 meses de vacinação contra 
a Covid-19, foram aplicadas 
177.731 doses da vacina contra 
o Coronavírus em Santo Ângelo.

De lá para cá, 94% da 
população foi imunizada com a 
primeira dose e 87% recebeu a 
dose 2. Em relação à terceira dose 
da vacina, 57% da população foi 
vacinada e 18,2% recebeu a dose 
4 do imunizante. Na vacinação 
infantil, 19% das crianças de 3 e 
4 anos foram vacinadas e 70,9% 
das crianças de 5 a 11 anos 
receberam a vacina.

177,7 mil doses da vacina contra o 
Covid-19 foram aplicadas

24/11/2022 14:08 Colab Consultas

https://consultas.colab.re/304/questions 1/1

Suporte

Print da tela de opções de voto para a cidade de Santo Ângelo
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A procura por investimentos fora do Brasil 
vem aumentando cada vez mais, e atualmente 
você pode ter acesso ao mercado mais seguro 
do mundo, o mercado de títulos de dívida dos 
Estados Unidos.

Desde o último dia 21, estão disponíveis na 
plataforma de Investimento Global da XP os 
Corporate Bonds, os quais são títulos emitidos 
por empresas de diversos países com objetivos 
de financiar suas atividades ou expandir seus 
investimentos. O que inclui compra de novas 
máquinas e investimento em p&d, por exemplo, 
ou até refinanciamento de dívidas. 

Os investidores que compram os “Corporate 
Bonds” estão emprestando dinheiro a 
uma determinada empresa, que assume o 
compromisso de remunerar o investidor com 
juros sobre o principal e devolver o principal no 
vencimento do título. 

Para fins de comparação, aqui no Brasil 
temos o mercado de crédito privado, onde as 
empresas realizam as emissões para captar 
recursos no mercado e assim, financiar suas 

atividades. É normalmente uma alternativa 
mais atrativa em relação ao crédito bancário, 
alguns exemplos de títulos são: as debêntures e 
as letras financeiras. 

Com relação às características dos Corporate 
Bonds, podemos começar falando sobre a 
classificação de risco, na qual os títulos podem 
ser considerados “investment grade” ou 
“non-investment grade”. 

Os títulos “investment grade” são 
considerados títulos de menor risco, em que 
o emissor possui plena capacidade financeira 
para arcar com as obrigações. 

Já os títulos “non-investment grade” são 
títulos que possuem maior risco, em virtude 
da capacidade de pagamento do emissor, 
entretanto, as taxas de remuneração oferecidas 
são mais atrativas.

Outra característica dos Bonds disponíveis 
na plataforma é a taxa de juros fixa até o 
vencimento do título. Os pagamentos dos juros 
são realizados semestralmente, e nada mais são 
do que o pagamento dos cupons que ocorrem ao 

longo do período até o vencimento. 
Os juros pagos, são referentes à taxa de 

emissão do título, porém, é possível encontrar 
neste momento títulos com taxa contratada 
superior a taxa de emissão, onde a diferença 
será paga no vencimento junto ao principal. 

As condições de mercado hoje permitem que 
você encontre títulos pagando entre 3% a 8% ao 
ano, em dólar. 

Como comentou Cristian Wagner aqui há 
algumas semanas, onde ele comentava sobre 
a importância da internacionalização dos 
investimentos, investir fora do país, e nesse 
caso específico nos EUA, irá lhe permitir acesso 
a uma gama maior de investimentos, 
em um mercado mais maduro que 
o brasileiro, além de proporcionar uma 
diversificação maior do seu patrimônio, 
com exposição a moeda mais forte do mundo. 

Quer saber mais sobre Bonds? Passe no 
escritório da Experato Investimentos,  Av. 
Venâncio Aíres, 758 - sala 102 - Centro, Santo 
Ângelo - RS, será um prazer recebê-lo. 

BONDS: 
RENDA FIXA INTERNACIONAL
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PAÍS

Fotos - Marcelo Camargo/Agência Bras

O processo de solicitação do passaporte que ini-
cia no site do Polícia Federal e segue presencialmente 
nas delegacias continuam sendo realizados, inclusive o 
agendamento para coleta de foto e digitais. Agentes da 
Delegacia Regional da Polícia Federal de Santo Ângelo, 
que abrange 94 municípios gaúchos, confirmam que os 
agendamentos, bem como o trabalho de coleta de fotos 
e impressões digitais, são feitos normalmente. 

O problema ocorre com a impressão e envio dos no-
vos passaportes que são emitidos pela Casa da Moeda, 
o fato ocorre por um comprometimento orçamentário. 
Até a última quinta-feira, dia 24, o Agente de Polícia Fe-
deral Lucas Heck, que atende na delegacia regional, não 
tinha conhecimento e nem havia recebido um comuni-
cado oficial da instituição, sobre o restabelecimento des-
ta etapa do serviço, que diz respeito a impressão e envio 
do passaporte. 

Segundo a Agência Brasil os recursos haviam sido 
contingenciados (bloqueados) em setembro, para evi-
tar o estouro do teto federal de gastos. O secretário de 
Orçamento Federal do Ministério da Economia, Ariosto 
Culau, disse que a impressão de passaporte é considera-
da serviço essencial do governo. “Não vamos ficar sem 
emissão de passaporte, vai ser suplementado [ter verbas 
remanejadas de outra área]”, afirmou. Desde setembro, 
o Ministério da Justiça pedia R$ 74 milhões para re-
compor a verba para atender à demanda de emissão de 
passaportes. 

TAXA
A emissão de passaportes custa R$ 257,25 por pes-

soa. A taxa, no entanto, não fica com a Polícia Federal, 
mas é repassada à conta única do Tesouro Nacional. 
Cabe ao Tesouro liberar os recursos conforme a dispo-
nibilidade de verbas, usadas pela Polícia Federal para 
pagar à Casa da Moeda, que faz a impressão. O Orça-
mento Geral da União de 2022 prevê dotação de R$ 
217,9 milhões para a emissão de passaportes. Segundo 
a PF, todo o dinheiro já foi empenhado (teve o gasto au-
torizado).

Edição: Marcos Demeneghi | Com informações apu-
radas junto à delegacia regional da Polícia Federal de 
Santo Ângelo e também disponíveis na Agência Brasil.

A impressão e a entrega 
de passaportes estão 

temporariamente comprometidas
Embora o atendimento continue sendo realizado na delegacia regional da 

Polícia Federal de Santo Ângelo, a emissão do documento pela casa da moeda 
foi temporariamente interrompida por questões orçamentárias e isso pode 

gerar atraso na entrega do documento. O secretário de Orçamento Federal do 
Ministério da Economia, Ariosto Culau, prometeu resolver o problema
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FENAMILHO

Concurso da Fenamilho e do Sesquicen-
tenário tem 14 candidatas inscritas

A escolha das soberanas será realizada dia 1º de dezembro, no Centro Histórico de Santo Ângelo. 
Candidatas já se apresentam nas redes sociais para votação popular

A Comissão Organizadora da 20ª Fenamilho confirmou 
a inscrição de 14 candidatas no concurso de beleza que irá 
escolher as soberanas da feira e do Sesquicentenário de San-
to Ângelo, com extensa programação a ser desenvolvida ao 
longo de 2023. O evento será realizado dia 1º de dezembro, 
a partir das 19h30min, no Centro Histórico de Santo Ângelo, 
em passarela montada em frente à Catedral Angelopolitana. 

De acordo com o coordenador do concurso, Amau-
ri Lírio, as candidatas estão se preparando para o grande 
concurso, cumprindo extensa agenda. Nesta semana as 
candidatas iniciaram a gravação dos vídeos de apresenta-

ção que estará no perfil oficial do Instagram da Fenamilho 
Internacional, buscando o voto popular. Segundo Amauri, a 
novidade deste ano é o que perfil será fechado e somente 
seguidores poderão votar nas candidatas. “As meninas já es-
tão solicitando nas suas redes sociais para que as pessoas 
acessem o perfil da Fenamilho para votar”, declarou.

DESFILE NO BRIQUE
A presidente da Comissão Social da 20ª Fenamilho In-

ternacional, Helena Cristina Muner, informou que neste do-
mingo, dia 27, as candidatas irão desfilar no Brique da Praça 

Leônidas Ribas, a partir das 10 horas, apresentando-se à so-
ciedade santo-angelense. 

A maratona de avaliação das candidatas a soberanas da 
Fenamilho Internacional e dos 150 anos de emancipação 
político-administrativa de Santo Ângelo segue no dia 30, 
exclusiva para os jurados, que estarão considerando a per-
formance das meninas em teste de câmera. 

Amauri Lírio ressalta a importância da participação do 
público para a grande final do concurso, principalmente a 
torcida que, mais uma vez, poderá ser escolhida a melhor 
pelos jurados.

• EDUARDA MARIA MACHADO, 18 anos, filha de 
Kátia Maria Machado José Fernando dos Santos 
Machado; 
• EMILLY EDUARDA DE OLIVEIRA, 18 anos, filha de 
Suzana Fernandes Saratt e Ernane Misael Silva de 
Oliveira; 
• FERNANDA RAFAELA DE FRANÇA, 19 anos, filha 
de Daiane Cristiane de Lima e Jocemar de França; 
• GABRIELA DA SILVA SEVERO, 25 anos, filha de 
Rosecléia Jung da Silva Severo e Marcos Antônio 
Severo; 
• ISADORA FURIAN TABORDA, 22 anos, filha de 
Cláudia Regina Furian Taborda e Gilberto Corrêa 
Taborda; 
• JÚLIA PRZYCZYNSKI, 18 anos, filha de Adriana 
Cidele Schneider e Renato Przyyczynski; 
• JÚLIA SANDRI PEYROT, 21 anos, filha de Vanise 

Antonieta Sandri e João Henrique Peyrot; 
• KÁSSIA ROBERTA MACHADO, 18 anos, filha de 
Nilva Souza Machado e Clóvis Roberto Machado;
• MARIA AUGUSTA BRAZ, 24 anos, filha de Juliane 
de Moraes Crestani e Alberto Renner Braz; 
• MARIENE GIOVANA DEVES, 24 anos, filha de Ro-
semeri Rodrigues Cação Ribeiro e Mauro Deves;
• MILENA EDUARDA JARDIM, 24 anos, filha de 
Cláudia de Souza e Fábio Jardim;
• PAOLA MELLO DA LUZ, 22 anos, filha de Rosane 
Mello da Luz e Elói da Luz; 
• SANDY DAIANY COUTO, 20 anos, filha de Olga 
Pedrolina Oliveira Leite e Dilmair Dias Couto; 
• VITÓRIA MENEZES, 18 anos, filha de Rosália An-
tunes de Menezes Lima e Miguel de Oliveira Lima. 
https://www.instagram.com/fenamilhointer-
nacional/

Fotos: RDF FILMS
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ESPORTE

Confira os resultados conquistados pelos atletas da Full Life:

Câmara de Vereadores abre Processo Seletivo simplificado para estudantes de Jornalismo

Ricardo Silva Dable - SNATCH 10min, 24 kg, cate-
goria até 95 kg, conquistou o 1° lugar; e na meia ma-
ratona 30min, 24 kg, categoria até 95 kg, ficou em 2° 
lugar, com índice para o mundial

André Fim Schittler - OALC meia maratona 30min, 
24 kg, categoria até 74 kg, conquistou o 2° lugar e índi-
ce para a mundial

Anieli Fonseca - OALC 10min, 16 kg, categoria até 
65 kg, conquistou o 1° lugar e índice mundial

Luis Gustavo Mello - OALC meia maratona 30min, 
24 kg, categoria até 74 kg, conquistou o 3° lugar e índi-
ce para o mundial

Dielo Giovelli - Primeiro atleta elite da Full Life na 
prova OALC meia maratona 30min, 32 kg, conquistou 
1° lugar e índice para o mundial; e no SNACTH prova 
10min, 24 kg, categoria acima de 95 kg, ficou em 1° lu-
gar

Ariele Lopes Mafra - OALC 10min, 16 kg, categoria 
até 58 kg, conquistou o 1° lugar e índice mundial; e na 
meia maratona 30min, 16 kg, categoria até 58 kg, 1° 
lugar e índice mundial

Janaína Ritter - OALC 10min, 16 kg, categoria até 
65 kg, ficou em 4° lugar; e na meia maratona 30min, 16 
kg, categoria até 65 kg, ficou em 2° lugar

Laiz Prieb - Conquistou os 3 índices disputados na 
categoria sub 15 - 1° lugar na prova de biatlo (10min de 
jerk e 10min de SNATCH, 12 kg, categoria até 58 kg) e 
na meia maratona de OALC e SNATCH, 12 kg, categoria 
até 58 kg,conquistou o 1° lugar

Elidiane Rodrigues Mesquita - OALC meia mara-

tona 30min, 12 kg, categoria acima de 65 kg, conquis-
tou o 2° lugar

Bruna Escobar - OALC 10min, 16 kg, categoria até 
65 kg, conquistou o 3° lugar, com índice para o mun-
dial; e no SNATCH 10min, 12 kg, ficou em 1° lugar

Charles Orlandi - SNATCH 10min, 20 kg, categoria 
acima de 95 kg, conquistou o 1° lugar; e SNATCH meia 
maratona 30min, 20 kg, categoria acima de 95 kg, ficou 
em 1° lugar

Daniel de Mamann - OALC meia maratona 30min, 

24 kg, categoria até 74 kg, conquistou o 1° lugar e ín-
dice para a mundial; TALC 24 kg, categoria até 74 kg, 
ficou em 2° lugar; e na meia maratona elite, categoria 
até 74 kg, ficou em 3° lugar

Teófilo Junior da Silva - SNATCH 10min, 20 kg, ca-
tegoria acima de 95 kg, conquistou o 2° lugar; e OALC 
meia maratona 30min, 24 kg, categoria acima de 95 kg, 
ficou em 2° lugar 

Carlos Oberdan - SNATCH 10min, 24 kg, categoria 
acima de 95 kg, conquistou o 2° lugar

Equipe Full Life garante participação no Mundial 
de Kettlebell Sport na Hungria em 2023

12 índices! Esse foi o resultado da 
participação da equipe da Full 
Life Training no Campeonato 
Brasileiro e Sul-Americano de 
Kettlebell Sport 2022 e seletiva 
para o Mundial WKSF (World 
Kettlebell Sport Federation) 2023 
CONBRAKS e WKSF Brasil, que 
aconteceu nos dias 12, 13 e 14 de 
novembro, em Porto Alegre/RS.

O Campeonato Brasileiro e Sul-Americano de 
Kettlebell Sport 2022 reuniu atletas de vários es-
tados Brasileiros. A equipe da Full Life voltou para 
Santo Ângelo com 12 índices, garantindo assim a 
participação no mundial da Hungria, em 2023.

Vale lembrar, que no mês de junho deste ano, os 
atletas Ricardo Dable e Dielo Giovelli, participaram 
do Mundial de Kettlebell Sport, realizado em Portu-
gal, onde conquistaram quatro títulos nas modalida-
des de Snacth e One Arm Long Cycle (OALC).

Os atletas ainda podem tentar alcançar os índi-
ces até o dia 02 de dezembro. 

 O Processo Seletivo Simplificado para 
estágio remunerado de estudantes terá duração 
de até dois (02) anos, em conformidade com 
o que estabelece a Lei Federal nº 11.788, de 
25.09.2008, c/c Lei Municipal N.º 3.295/2009. 
 O certame será regido pelo presente Edital, 
de forma que a inscrição do candidato 

implicará no conhecimento e aceitação 
das normas e condições aqui previstas. 
  A prova será objetiva,  de múltipla escolha, 
que avaliará os conhecimentos e/ou habilidades 
dos candidatos sobre as matérias de Língua 
Portuguesa e de Legislação, sendo que essa se 
reportará à Lei Federal no. 11.788/08.

São requisitos para inscrição: - Idade mínima 
de 16 anos, ser brasileiro, estar matriculado no ano 
letivo de 2022/1, ser estudante de nível superior. 
   As inscrições serão gratuitas e deverão ser 
realizadas pelos candidatos no período de 21 de 
novembro de 2022 à 27 de novembro de 2022, no 
site www.3e.srv.br.

Fotos - Divulgação

Fotos - Divulgação
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A exposição de trabalhos representativos da 
cultura afro-brasileira é a culminância de um 
processo idealizado de modo interdisciplinar, 
ou seja, que envolve os diferentes professores 
das várias áreas do conhecimento, esta prática 
pedagógica envolve todas as escolas da abrangência 
da 14ª CRE – Coordenadoria Regional de 
Educação. 

"No momento que se tem conhecimento da 
cultura ela é respeitada", disse a coordenadora 
pedagógica da Coordenadoria, Sandra Grasel, 
explica ainda que este tipo de atividade é uma 
política educacional instituída pela Lei 10639. 

Ela acredita que é fundamental o debate sobre a 
consciência negra no processo educacional, pois 
se reveste de uma medida para minimizar os 
preconceitos culturais. Princípios como respeito 
e diversidade são temas trabalhadas durante todo 
o ano letivo e a exposição é a culminância deste 
processo, esclarece a coordenadora.

A 14ª CRE organizou uma agenda de visitação 
para os alunos, deste modo eles podem conhecer 
os trabalhos dos estudantes das outras escolas. 
A exposição foi aberta com a fala da presidente 
da etnia afro de Santo Ângelo, Doris Noêmia da 
Silva Pereira, esta ativista cultural reiterou que o 

preconceito com as pessoas negras está em pequenas 
ações cotidianas, quando alguém atravessa a 
rua evitando um encontro, a desconfiança em 
relação a furtos em estabelecimentos comerciais 
e no atendimento precário dispensado por alguns 
atendentes que trabalham nos estabelecimentos. 

“O racismo e o preconceito existem sim em 
Santo Ângelo”, confirma Doris, ela acredita que os 
jovens e pessoas negras em geral devem acreditar 
no seu valor e potencial, aconselha que não 
desistam diante das dificuldades, pois é possível 
vencer e se espelhar em pessoas que venceram os 
preconceitos e conseguiram a ascensão social. 

CULTURA

Estudantes 
expõem trabalhos 

sobre a cultura 
afro-brasileira

A cultura afro-brasileira é representada e 
valorizada por meio de trabalhos idealizados e 
confeccionados por alunos da rede estadual de 

educação. A exposição organizada pela 14ª CRE 
– Coodenadoria Regional de Educação foi aberta 

a visitação do público na última sexta-feira, 
dia 25, e segue na segunda, dia 28, no Hall do 
Centro Municipal de Cultura em Santo Ângelo

Presidentes da etnia afro de Santo Ângelo, Doris Noêmia da Silva Pereira ao lado de Jussara Felix Riberiro Mensonça. A exposição segue aberta no hall de entrada do Centro Municipal de Cultura 
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